

Wir, ehemalige Schülerinnen und Schüler des RG Schwaz, haben uns im Juni 2020 zusammengefunden und beschlossen, einen Absolventinnen- und Absolventenverein des RG Schwaz zu gründen.



Welche Ziele verfolgen wir?

- Vernetzung von Absolventen*innen
- Erleichterung Einstieg in Berufs- und Studienleben
- Vernetzung zur Wirtschaft
- Unterstützung von schulischen Aktivitäten
- Unterstützung Bildungsberatung und Berufsorientierung an der Schule
- Finanzielle Unterstützung von Familien in finanziellen Extremsituationen (Exkursionen, mehrtägige Schulveranstaltungen, Sprachreisen, etc.)
- Einrichtung einer Jobbörse

Wer kann Mitglied werden?

Mitglieder können natürlich alle Absolventinnen und Absolventen des RG Schwaz werden. Aber auch Lehrpersonen und Freunde heißen wir bei uns herzlich willkommen.